EEM macos High Sierra, neue Beta- und Public
Beta Versionen

Beitrag von ,,MacGrummel“ vom 1. Juni 2018, 01:44

Daaa haben sie leider recht! Schon wieder ne Verscharfung der Sicherheits-Einstellungen, war
nach dem EFI-Check-Quark ja leider zu erwarten.

Weder der Clover Configurator noch unser eigenes Tool, der Kext-Updater tun da ihre Pflicht!
Mit Clover direkt (im Update) geht es aber..

Daflr lauft unterdessen auch mein kleiner Nvidia-Rechner mit 10.13.6 bl
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https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33017-macos-high-sierra-neue-beta-und-public-beta- 1
versionen/?postiID=418093#post418093
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